



## 前期のまとめ 後期に向けて

前期も残すところ数日となりました。

9月16日には、社会福祉協議会の中井さんに、福祉について講話をしていただきました。「ふだんのくらしのしあわせ」についてみんなで考え、物も心もバリアフリーにしていくことで、みんなが幸せになれる町をつくっていきけることを学びました。その後のまとめでも、様々な人の立場になって、「どうしたらみんながくらしやすいか」を考える姿がありました。これから、様々な体験を通して、より一層深く福祉について考えていきたいと思えます。

9月17日には、スクールセーフティ事業として、「シートベルトの大切さ」について学びました。衝突体験をしたり、動画を見たりして、シートベルトの大切さを実感できたことと思います。自分や家族の命を守るために、大切な学びができました。ご家庭でも一度話題にさせていただけたら嬉しいです。

毎日の授業、掃除、休み時間と、何に対しても前向きに頑張ってきた4年生のみんな。残暑厳しい中、プランターや菊への水やり当番に責任をもって取り組んだり、ボランティアをしたりする姿がありました。全校のために働こうとする姿が素敵です。後期は「ぎんなん活動」も始まります。総合の学習で取り組みます。毎年たくさんの「ぎんなん」が落ちてきます。全員でやりきりたいと思えます。

### 10月の学習予定

|    |                                       |
|----|---------------------------------------|
| 国語 | 秋の楽しみ<br>クラスみんなで決めるには                 |
| 算数 | 2けたの数でわる計算 変わり方                       |
| 社会 | 郷土の伝統・文化と先人たち<br>～岐阜市を流れる長良川～         |
| 理科 | すずしくなると<br>物のせいしつを調べよう                |
| 音楽 | せんりつの重なりを感じとろう                        |
| 図工 | おもしろだんボールボックス<br>きって楽しい、きっと使える        |
| 体育 | リズムダンス 運動会練習                          |
| 英語 | ユニット5                                 |
| 総合 | みんなが幸せになれる町<br>(10/9 盲学校見学)<br>ぎんなん活動 |

### お知らせ

◎図工では、段ボールを使用します。

10月6日の図工の時間に計画を立てます。

教科書 p34、35 を参考に、大きさや形をお子さんとお話いただいて、準備をお願いします。

◎園芸委員会による「銀杏」の活動を始めます。

火ばさみを使用したり、ビニール手袋をはめて活動したりします。直接は触りませんが、アレルギーにより活動が困難な児童がいらっしゃいましたら担任まで連絡ください。よろしくをお願いします。

◎彫刻刀の準備をお願いします。

注文用紙を配付してあります。注文される場合は、ネットでの注文になりますので、各自でお願いします。なお、彫刻刀の使用時期は、11月ですので、それまでにご準備ください。1本1本に記名をよろしくをお願いします。